
РксУотрев на 1 августа с. г. 

малы о ходе социалистиче-

соревнования колхозов по 

ению продуктивности жи-

мдства и сдачи этой про-

в госУдарству, исполком 

Та депутатов трудящихся 

г1паввть переходящее Красное 

м всполкомд райсовета депу- 

трудящихся за колхозом 

пер» (председатель т. Бори-

.аоотехник т. Соколов) за 

Вие производственные пика-

в но аивотноводству. В ию-

" фуражной коровы здесь на-

344 килограмма молока—

'09 квлограммов больше, чем 

гв а. По нехаыигодовой т ПерО' прошлого год 
план сдачи 

государству выполнен на 1b нр°центов. Колхоз рассчи- 

с государством молоком за 

I1~а' годовой план выполнен на 

4 ,9 процента. План поставок 

ьеполнен на 141,8 процеи-

ЯСа на "4ено 88,5  нта. 

на откорм 182 

Пролетггр(иа всех стран, соединяйтесь, 

ОРГАН СЛАНцЕВСгого РАЙКОМА КПСС 

РААСННОГо СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯц Пхся 
год ИЗДАНИЯ 13-й 

Суббота, 11 августа 1956 Г. I {1ена 15 хоп. 

Не допускать потерь 

на уборке урожая! 
драть урожай в сжатые сро- 

без потерь — боевая зада-
укевиков села. Все, что вы-

на колхозных полях, 

о быть своевременно убра-
последнего килограмма. Это-
•уе,т интересы государства, 

трудящихся. 

редовые колхозы района ус -

о начинают уборку урожая. 
привести пример подлин-

хоздёской заботы об урожае,, 

гчивоуг борьбы против ма-

г потерь хлеба колхозни-

сельтозартели «Путь к коиму-

р ы механизаторов Загрив-
аомсомолы ко - молодежной 

рвой бригады, обслуживаю-
втот колхоз. Здесь уже чет-

й день комбайнер Анато-
Кулаков ведет уборку хлебов. 

сотри на дождливую погоду, 

добивается выполнения днев-

вориы выработки, не дону-

потерь урожая на жатве. 

рву озимых культур колхоз-

е механизаторы решили за-

оть в 10 рабочих дней. 

Спасибо механизаторам, —

рит председатель колхоза 

ривлов. — Благодаря им мы 

раек нынче хлеба без потерь. 

трете на участки, убранные 
ыпером Анатолием Кулако-
Нв на стерне, ни в соломе 

аолосьев. Замечательно рабо-
ва сволакивании соломы 

рвет Николай Калязин, на 

вавии соломы — колхозники 

Бреганов, Егор и Борис 
,Дывтрий Гуревский. Круг-

лосуточно работает и зерносушил-

ка. Поступающее зерно от ком-

байна быстро сортируется, про-

сушивается и ссыпается в колхоз-

ные кладовые. 

Вести уборку в сжатые сроки 

и без потерь могут все колхозы 

района. Они имеют хорошую убо-

рочную технику, достаточно ра-

бочей силы. Большую помощь 

колхозам оказывает город не 

только автотранспортом, но и 

людьми. Все это направлено на 

то, чтобы быстро убрать урожаи 
и не допустить потерь. 

К сожалению, эти благоприят-
ные возможности не везде ис-

пельзуются. Во многих хозяйст-
вах темпы и качество уборочных 
работ крайне низкие. Допускаются 
потери урожая. У кмбайна, ра-

ботающего в колхозе имени 17-го 
Партсъезда, на грохоте старые 

ремни не были заменены, плохо 

отрегулированы зерноуловители. 

В результате комбайнер т. Гордеем 
своевременно не мог устранить 

неисправности в машине и на 

первых убранных G гектарах до-

пустил большие потери зерна. Об 
этом хорошо знали руководители 

Рудненской МТС, но своевремен-

но не приняли-мер для устране-

ния недостатков. 

Затяжка уборки — главная 

причина потерь урожая. Чтобы 
не допустить потерь, необходимо 
включить в работу все комбайны 
и другую уборочную технику, вы-
сокопроизводительно использо-
вать каждый уборочный агрегат. 

олхоз „Шахтер" удерживает 
Красное знамя 

В исполкоме районного Совета 
свиньи. Находится на отгуле 46 
бычков. 

Отметить хорошую работу по 
повышению продуктивности ско-
та колхозов: 

а) «Обновленная земля» (пред-
седатель т. %азов, зоотехник 
т. Меньшиков). За июль здесь 
надоено от коровы 332 килограм-
ма молока. Годовой план сдачи 
молока государству вы поли н10а 
191 процент, яиц — на 0 
процентов, шерсти — на 70 про-
центов. Поставлено на откорм 
117 свиней. Находится на отгу-
ле 45 бычков. 

б) «Путь к коммунизму» (пред-
седатель т. Корнилов, зоотехник 
т. Воронин). За июль надоено от 
коровы 409 килограммов молока. 
Годовой план сдачи молока госу-
дарству выполнен на 143 про-
цента, но не выполнен по нату-
роплате и обязательным постав-
кам. Поставлено на откорм 90 
свиней. Находится на отгуле 40 
бычков. 

СПАРТАКИАДА НАРОДОВ СССР 

Москва. 5 августа на Центральном стадионе имени В. И. Ленина открылась 

Спартакиада народов СССР. 
На снимке: торжественным парад участников Спартакиады. На передднем 

плане — головная колонна парада. 

МОСКВА. ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СТАДИОН 
ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА 

ВПЕРЕДИ МОСКВИЧИ 

В помещении Главной суинейской колле-

гии вывешены результаты хода розыгры-

ша общекомандного первенства. Итоги 
подведены по волейболу, велскгцзрту (шос-
се), плаванию, пулевой стрельбе, коню-

му спорту, тяжелой атлетике, фехтовагпгю. 
Кто же из команд лидирует в плавании 

и как здесь сейчас расцьределяются места? 
Наибольшее количество очков — 36 —

набрали пловцы Москвы, за ними идут ле-

нинградцы (34 ока), третье место заьиг-

мают спортсмены Украины (32 очка). 
Среди велосипедистов лучшие резуль-

таты опять-таки у московских спортсме-
нов. Они набрала 18 очков. Только на од-

но очко позади команда Удораины, РСФСР 
(сборная) — 16 очков. 

В пулевой стрельбе намбольшпх успехов 
добились стрелки Ленинграда-36 очков. 

Москвичам пришлось отойти па втрое 
место, так как у них 34 очка. 11а третьем 
месте — команда РСФСР (сборная). 

По сулмме очков перечисленных видов 
спорта места общекомаидного первенства 
распределяются таким образом. Впереди 
команда Москвы, имеющая 194 очка. Вто-
рое место занимает сборная РСФСР —

173 очка и третье — Ленинград — 157 
очков. Далее идут Украина, Эстония, Уз-
бекистан, Армения, Грузия, Беторуссивг, 
Азербайджан, Казахстан, Л атв"я, Турк-

мения, Молдавия, Литва, Таджикистан, 
Карельская АССА Кьергиэия. 

ЗОЛОТЫЕ МЕДАЛИ —

ЛЕНИНГРАДСКИМ СПОРТСМЕНКАМ 
11я старт выходят участницы верного 

фьи!алыгога заезда — комаьi•ны иа рас-

ььаитных четверках с рулевым. 

В полуфинале опытной ленинградской 
команде упорное сопротивление оказали 

молодые латвийские спортсменки, проиг-

рави ие только 0,2 секунды. И теперь в 

финале следовало ожидать острой борьбы 
между команда>мн Москвы, Ленинграда п 

Л ятвии. 

В воздух фолетает ракета. Старт разре-

иген. Еще минута, н гонка началась. Идут 
шесть лодок. Хотя вся дистанция — ты-

сяча метров — хорошо видна с трибун 
водной станции «Динямоь►, комментатор, 

готаровожщающий на катере лодки, по ра-

дио сообихает о деталях борьбы. Впереди 
команда Ленинграда, рядом с ней коман-

да Латвии. Теми очень высокий. Лодки 
идут почти ряддом. Теперь уже зрители са-

ми отчетливо видят это напряженное со-

сгязагдие. Последние удары. Два раза под_ 
ряд звучит колокол. 

ленинпрадские спортсменки в шестой 
раз стали чемпионками Советского Союза, 
а латвийские проиграли им снова 0,2 се-

кумдм. 

Впечатления зарубежных 
Руководитель крупнеетей спор-

тивной федерации французских 
рабочих Рене Руссо месяц назад 
побывав на строительстве нового 
стадиона в Москве. И вот он сно-
ва в Лужниках. Стадион уже го-

тов. 
— Не скрою, — признается 

с улыбкой г-н Руссо, — что тог-
да, глядя на Лужники с Ленин-
ских гор, я очень сомневался в 
том, что через месяц унижу здесь 
прекрасный праздник, свидетеля-
ми которого мы явились в минув-
шее воскресенье. Мне казалось, 
что работ на новом стадионе еще 
очень много, но я приятно ошиб-
ся. 

Беседуя с корреспондентами 
«Правды», Рене Руссо говорит о 
большом впечатлении, которое 
произвел на него спортивный 
праздник на Центральной ста-
дионе имени В. Й. Ленина. Рене 
Руссо внимательно следит за со-
ветским спортоц н считает, что 
мастерство наших спортсменов ра-

стет из года в год. Такого же мне-
ния придерживаются

спортивной 
и другие 

члены ФР цу'з 

делегации. Директор Высшей' 
мужской национальной школы 

физического воспитания г-н Бу-
асса, который а течение почти 

двух десятилепгй являлся рекорд-

смевом Своей страны в беге на 

400 метров, отмечает рост ма-

стерства советских легкоатлетов. 

Многих из них он называет по 

фамилии. Г-же Сюраль, возглав-

ляющей Высшую женскую на-
циональную школу физического 
воспитания, наиболее понрави-
лось выступление школьников. 

— Малыши нас взвоановати, 

— говорит г-жа Сюраль. — Мы 
почувствовали, что люди, подго-
товивтие это яркое, словно раду-
га, выступление, горячо любят 
детей, понимают их... 

Об атом же говорит и председа-

тель Пекинского комитета по физ-
культуре н спорту дай Цзе-мин. 

— Подобную живую картину 

детское радости, — сказал он,—

можно увидеть только н стране 

социализма, где так горячо н за-
ботливо растят юное племя. 

Китайские друзья, приехавшие 

на Спартакиад', наметили широ-

.. 

гостеи 
кую программу изучения органи-

зации Спортивного движения в 

нашей стране. 

С президентом греческой феде-
рации футбола Афанасиосом Мер-
минтасох мы познакомились в го-

стинице Москва. Вместе с ним 

были делегаты из Ирана — ди-

ректор Главного управления фи-
зического воспитания при мини-

стерстве просвещения Абольфазль 
Садри и вице-президент нацио-

нального Олимпийского комитета 

Аббас Изаггдпапах. 
— В том, что мы увидели, —

заявил г-н Мермиигас, — чув-

ствуется большая дута советско-

го народа. Восхищают ритмика, 

пластика и сам рисунок движе-

ний. Все выдержано в ваших 

традициях — в традициях рус-

ского балета, танца, игр... 

Являясь руководителем фут-
больной национальной организа-

ции, г-н Мермингас не обошел 
молчанием игру наших футболи-
стов. Его симпатии на стороне 

московской команды ЦДСА, но 

к по достоинству оценивает и 

мастерство динамовцев. 



2 З Н А М Я Т Р У Д 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Конкретней руководить 

цеховой парторганизацией 
На строительной площадке Ди-

ма культуры наступила тищива. 

После окончания трудовой смены 

всс рабочие разошлись по домам. 

А в это время в помещении кон-

торы у коммунистов цеховой 
парторгаиизаци,Д строительного 

управления № 2 треста а Газ-
сланцестройв началось отчетно-

выборное собрание. 

Выступая на собрании, заме-

ститель секретаря парторганиза-

ции т. Москаленко довольно крат-

ко рассказал о проделанной пар-

тийной работе на стройке за от-

четный период. Он сообщил о 

том, что партийные собрания 
проводились нерегулярно, запу-

щена агитационно-массовая ра-

бота среди коллектива, стенная 

газета выпускается редко, строи-

тели работают убыточно. 

Чем же можно объяснить"такие 
серьезные упущения в работе 
цеховой парторганизации? Бес-
спорно, что во всем атом виноват 

т. Москаленко, но значительная 

доля вины ложатся на партийное 
бюро управления и его секретаря 

т. Фролова, которые не внима-

тельно относятся к нуждам строй-
ки. 

На предыдущем отчетно-вы-

борном собрании, состоявшемся 

осенью прошлого года, секрета-

рем парторганизации был избран 
коммунист т. Сильченко. Вскоре 
же он уволился с работы, а ру-

ководство парторганизацией воз-

главил заместитель секретаря 

т. Москаленко. Но такое положе-

ние продолжалось недолго. В свя-

зи со строительством карьера в 

Печурках т. Москаленко был пе-

реведен на новое место работы и 

лишь изредка встречался с ком-

мунистами своей парторганиза-

ции. Такая порочная практика 

частой смены секретарей и послу-

жила основной причиной в ослаб-
лении партийной работы на 

стройке. 
Коммунисты сделали серьезный 

упрев секретарю партбюро т. Фро-
лову за то, что не без его ведома 

был оторван от жизни коллекти-

ва т. Москаленко в течение мно-

гих месяцев и запустил партий-

ну ю работу. 
Коммунист т. Громов предъя-

вил претензии в хозяйственным 
р ководители м управления, кото-

рые не помогают участку в улуч-

шении работы. 
- В начале июля, - говорит 

Т. Громов, - из отдела главного 

механика на наш участок переда-

ли часть механизмов, в том числе 

н башенный кран. С одной сторо-

ны, правильно потупили руково-

дители управления, что передали 

механизмы в распоряжение строи-

телей. $о плохо то, что главный 
энергетик т. Рудченко сдал нам 

кран в неисправном I состоянии. 

Теперь кран два часа работает, 
а день стоит в ремонте. Своего 
специалиста, знакомого с устрой-
ством крана, на участке нет и 

устранять дефекты некому. По 
этой причине снова начались про-

стои каменщиков, плотников, а 

участок в целом терпит большие 
убытки. 

0 плохом снабжении участка 

строительными материалами на 

собрании говорили коммунисты 

тт. Трубицин, Греков и Иванов. 
Коммунисты тайным голосова-

нием набрали секретарем парт-

организации т. Сергеева, а заме-

стителем т. Ануфриева и потребо-
вали резкого улучшения партий-
ной работы на стройке. 

и. канонов. 

С Дпой о СВЕТЛОМ О'Д3тЩЕМ 
В любой семье, где отмечают 

большое и радостное событие, 
произносится иного поздравлений 
и пожеланий. Такое же беспре-
дельное счастье выпадет завтра и 

на долю нас, строителей, когда не 

только в семейном кругу, а весь 

советский народ под руководством 

родной Коммунистической партии 

поздравит добрыми, сердечны-

ми словами: не останавливайтесь 
на достигнутом, неустанно повы-

шайте производительность труда, 

стройте долговечные, красивые и 

добротные здания! Это всенарод-

ное внимание обязывает нас мно-

гому, вдохновляет на новые ус-

пехи в борьбе за досрочное выпол-

нение плана шестой пятилетки. 
Вместе со всем коллективом 

строительного управления N°. 2 
треста «Газсланцестрой» мне хо-

чется трудиться как можно луч-

ше, не отставать от молодежи, не-

смотря на свои пятьдесят восемь 

лет. В нынешнем году коллекти-

ву нашего участка поручили от-

ветственное задание - сдать в 

эксплуатацию три общежития для 

молодых рабочих. Сейчас в по-

селке Большие Лучки в двух об-
щежитиях ведутся отделочные ра-

боты„ а третье - подводится под 

крышу. Среди коллектива заслу-

женным уважением пользуются 

бригады плотников тт. Николаи 
ва и Дрыгина, землекопы брита 

ды т. Павловой, которые с хо-

рошими показателями встречают 

День строителя. 

Мне, как производителю работ, 
помимо руководства участком, 

партийная организация поручила 

вести среди коллектива агитаци-

онно-массовую работу. За послед-

ние полтора месяца на своем уча-

стке я правел шесть бесед по 

разъяснению трудящимся поста-

новления Центрального Комитета 
КПСС а0 преодолении культа 

личности н его последствий», 
проекта постановления Совета 
Министров СССР. а0 мерах борь-
бы с расходованием из государ-

ственных фондов хлеба н других 

продовольственных продуктов на 

корм скоту», Закона о государст-

венных пенсиях. Для того, чтобы 
беседы проходили живо и интерес-

но, я привожу примеры из мест-

ной жизни. 

Агитационно-массовая работа 
помогает мне ближе узнать запро-

сы трудящихся, своевременно 

выявить недостатки и принять 

меры к их устранению. 

С радостью встречая День строи-

теля, мне хочется сказать сер-

дечное спасибо родной Коммуни-
стической партии за отеческую 

заботу о трудящихся. 

и. ТрУБИЦИн, 
агитатор, производитель 

работ строительного 

управления № 2 треста 

аГазслаьцестройх. 

ЗАВТРА 

Сахалинская область. За годы 
шестой пятилетки для нефтяников 
Охи будет построено 120 тысяч 
квадратных метров жилой площа-
ди. 

На снимке: строительство одно- 
го из 8-квартирных типовых жи-
лых домов из крупных блоков. 

ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ 

челя'инск. Новаторы Челябин-
ского управления треста «Союз-
теллострой» начали применять 

на строительстве промышленных 
технологических печей и труб 
крупные кирпичные блоки. Опыты 
дали хорошие результаты. 

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ 
В эти дни на участках строи-

тельного управления № 2 треста 
«Газсланиестройг Горячо развер-
нулась борьба за первенство в со- 
циалистическом соревновании в 
честь наступающего праздника 
строителей. В авангарде сорев-
нующихся идет бригада плотни-
ков, которой руководит т. Шерст-
нев. Сейчас члены ее трудятся на 
строительстве Дома культуры. 
Используя опыт передовиков; они 
довели свою выработку до 160 
процентов. Качество работ, выпол-
ненных бригадой, высокое. При-
мер другим в работе показывают 
тт. Николин,_Иванов н Сергеев. 
Они в совершенстве овладели 

плотничным делом, постоянно до-

биваются успеха, передают свой 
опыт другим. 

Бригада т. Шерстнева с честью 

выполнила взятые на себя обяза-
тельства, а сегодня с гордостью 

несет трудовую вахту в честь 

наступающего праздника - Дня 
строителя. 

И. БОЗЫЛЕВСКИЯ.. 
Поселок Большие Лучин. 

Передовые люди 
Строители нашего участка вме-

сте со всеми трудящимися райо-
на встречают праздник - День 
строителя новыми успехами в 

труде. 
Петр Васильевич Васильев -

один из лучших бригадиров-плот-

ников. За 30 лет непрерывной 
работы на стройках он накопил. 

богатый производственный опыт. 
А сколько сделано за эти годы 

руками замечательного мастера! 
Большинство зданий в Сланцах 
строилось при его активном уча-

стии. Он воспитывал десятки 

учеников, которые стали передо-

выми людьми производства. 

Заслуженным авторитетом поль-

зуется среди коллектива участка 

и Григорий Григорьевич Соколов. 
У него также, как и у плотника 

Васильева, немало учеников. 

Один из них Анатолий Ермоленко 
уже руководит комсомолы ко-ио-

лодежиой бригадой, которая идет 

Иркутская область. 
на новостройки област 

приехать более трин; 

сяч комсомольцев. 

На снимке (на передi 

комсомолки Нина 
(справа) н Ира Маркс 

нашего учас 
в числе передовиков С 

ческого соревиованив 

этой бригады заключав 

что молодой бригадир 
своего воспитателя не 

стерстао, но и орган 

способности. 
Много людей выросл 

коллективе. Это - зн 

меищик И. Потапов, ма 

корова, плотники В. 

Л. Петров и другие. 

На нашем участке 

комплексные бригады. 
да калгеищиков, которю 

дит А. И. Евстафьев 
маляров, возглавляемая 

чиным. Здесь каждый 
овладел несколькими 

Ми. 

М. АЛЕ 
десятник второго 

строительного упl 

треста «Ленинград 

 Беседа с начальником 
„Тлавленинградстроя" В. Я. Hсаев 

12 августа советский народ 

впервые будет отмечать День 
строителя. 

Партия и правительство всегда 

уделяли большое внимание про-

мышленному, жилищному и куль-

турно-бытовому строительству. За 
годы советской власти жилой 
фонд в городах и рабочих посел-

ках страны увеличился в три с 

половиной раза. В пятой пяти-

летке государство построило дома 

общей площадью 105 миллионов 

квадратных метров. Кроме того, 

колхозники и сельская интелли-

генция возвели за это время 

2.300 тысяч жилых домов. Еще 
больший размах жилищное строи-

тельство приобретет в шестой 
пятилетке. По сравнению с пятой 

пятилеткой оно возрастет в два 

раза. 

Бдпьшие, почетные задачи воз-

ложены на многотысячную армию 

ленинградских строителей. Только 
в нынешнем году они допжиы 

сдать более 434 тысяч квадрат-

ных метров жилой площади, де-

сятки школ, клубов, коммуналь-

но-бытовых учреждений. Трудя-

щиеся Ленинграда уже получили 

нынче десятки тысяч квадратных 

метров жилой площади. Благода-

ря специализации заводов вы-

югуск железобетонных изделий воз-

рос на тех же производственных 
площадях на 30 процентов. 

Индустриализация строитель-

ства немыслима без массового 

применения новейшей техники и 

технологии. За последнее время 

на Стройках появились сотни за-

мечательных отечественных ма-

шин и механизмов. Благодаря 
атому в первой полугодии было 
высвобождено 3,5 тысячи чело-

век, выработка на одного рабочего 
возросла, по сравнению с прош-

лым годом, на 18 процентов. До-
стигнуто снижение стоимости 

строительства на б,5 миллиона 

рублей. 
Широко развернулось строи-

тельство в колхозах области, ко-

торому большую помощь оказы-

вают предприятия «Главлении-
градстрояв. Нынче сельхозартели 

сооружают 2 тысячи жилых до- 

мов, воздвигают производствен-

ные помещения для 40 тысяч 

голов скота и на 30 тысяч птиц. 

Ценную инициативу проявили 

члены сельхозартели «Красный 
партизан», Всевололсского райо-
на. Они разработали пятилетний 
план строительства своего колхо-
за. Предусмотрено соорудить скот--

ный двор с комплексной механи-

зацией, новые теплицы, клуб, 
здание правления, а также жи-

лые дома для колхозников. Всего 

на сельское строители 
стой пятилетке колхоз 

свыше 10 миллионов р 
Сейчас в области с 

лес 120 колхозных стр< 
бригад. Значительную 
сельхозартелям оказыва 
Сотни ленинградских 

тий послали в колхозы 
ные строительные бри 
териал, оборудование. F 
ду на сооружение прост; 
них, культурно-бытовь 
лищных помещений в 
области будет израсходе 
миллионов рублей - з 
но больше, чем в прошл 

Вместе с тем в рабо
градских строителей им' 
немало недостатков. Ев 
используются все прев 
концентрации строитель 
хо применяются поточи' 
ные методы. Необходимо 
борьбу за соблюдение гР 
высокое качество работ 
димо шире внедрять в 
ство передовые методю 
всемерно развивать сою 
ческое соревнование. До 
мелей - ответить на 
ную заботу партии и ю 
ства новыми успехами 
за досрочное выполнение 
шестой пятилетки. (Дее 
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Задача первостепенной 
важности  

о
подготовке 
культурно - бытовых 

в  
Т1 к осенне-зимнему пе-
толяеи находиться в цент-

аывя хозяйственных ру-
1 ае11 ирофсоюзны х орга-

Но, как свидетели тву-

•аТы об этом кое-где заб ы-

нк давно члены постоян-
удвщно-бытовоц комиссии 

'го Совета депутатов тру-
са совместно с работника-
() цроверили, как в нашем 

готовцт' к зиме жилой 
крлыурно-бытовые уч-

цроверка показала, что 

тело обстоит неблагопо-

и. 
тресте «Ленинградсланец» на 

ьвый ремонт израсходова-
оввна отпущенных на это 

средств. Однако план ремон-
выполнен еще и на одну 

Приемочная 

Несколько лучше здесь по-

вве с текущим ремонтом зда-

Но и он проводится очень 

НО. 

ввссиы не удалось прове-

состояние всех донов. Но и 

Нем она встретилась, рызы-

серьезную тревогу за под-

вк}• жилфонда к зиме. 17 до-

во улицам Горького, Спортив-

Огтровского, Сталина, Поч-
ву переулку требуют ремонта 

в, входных дверей, слухо-

окон, переплетов, печей. Ра-

ке здесь до сих пор не на-

вгъ. Кроме того, жилищно-

увальный отдел имеет более 

заявок от квартиросъем-

в на устранение тех или 

Неисправностей в домах. 

к же обстоит дело с подго-

i к зиме на газослаицевом 

е' Здесь, согласно плану, 

мовтвровать надо 22 здания, 

дготовлено только 10. Из 

ТЫСЯЧ рублей, отпущенных 

детальный ремонт, израсхо-

во 140 тысяч. 

4бенно тревожное положение 

сь с временным жилым 

'у. дома, находятся в плохом 

+гиии: кровля протекает, уте-

е засылных стен не про-

Iвтев. 'dКилищио-коммуналь-
оттел отказывается это де-

В Новом поселке все дома 

улвцвм Лермонтова, Мичури-

4рла Э1аркса, Энгельса, Пуш-

.ц,Н Нролетарской да и дру-

аб}Ют ремонта кровли, цо-

двереи, а кое-где и заме -
нее 

дНь многое предстоит еде-

вастуцления холодов кол-

у работников городского 

кцьного хозяйства. ЗЗсь, 

удить но освоению средств, 

а; а ых на подготовку жило-

д,. дела идут не-

О Фактическиначатый не-

сколько месяцев назад ремонт трех 

домов по улице Кирова неизвестно 

когда будет закончен. 

Так обстоит .депо с подготов-

кой домов, предусмотренных пла-

ном капитального и текущего ре-

монта. А сколько еще жилого 

фонда нуждается в ремонте, но не 

включенного в План? 

Все эти недостатки имеют ме-

сто потому, что ни в ж.илищно-

коммунальных отделах (началь-
ники тт. Челпанов н Васильев), 
ни в горкомхозе (заведующий 
т. Марков) не разработаны орга-

низационные мероприятия по 

подготовке к зиме. Нет графика 

работ по устранению тех или дру-

гих дефектов в домах. Руководи-
тели ЖКО успокоились на том, 

чтс составили планы проведения 

ремонтных работ. Но по сущест-

ву это не планы, а формы их. 

Так, в жилищно-коммунальном от-

ЕLд 

комиссия идет... 

деле газосланцевого завода основ-

ные мероприятия: ремонт кровли, 

дверей, остекление окон, ремонт 

цоколей, стен, перекрытии, обес-
печение топливом и другие зна-

чатся в Плане. Но как? Например, 
записано, что надо отремонти-

ровать кровлю к 15 сентября. А 
где, сколько, что нужно — не-

известно. На этот вопрос не от-

ветит ни один начальник ЖКО, 
не говоря уже о руководителях 

треста и завода. 

Очень медленно ведется благо-
устройство территории вокруг до-

мов. Не решен до конца вопрос с 

освещением улиц. 

Для того, чтобы устранить эти 
недостатки, жилищно-коммуналь-
ньlм отделам, горкомхозу необхо-
димо составить графики работ по 
ремонту жилья и культурно-быто-
вых учреждении с таким расче-
том, чтобы к 15 огктября с. г. 
закончить подготовку к зиме. 
Следует значительно увеличить 
состав ремонтных групп. Улуч-
шглть организацию труда, добить-
ся того, чтобы люди не имели ни 
одной минуты простоя рабочего 
времени. Руководителям треста 
ссЛенинградсланец» (управляю-
щий т. Ковалев), газосланцевого 
завода (директор т. Хохлов) и 
горкомхоза (заведующий т. Мар-
ков) надо немедленно обеспечить 
ремонтников всеми необходимы -
ми строительными материалами. 

Задача профсоюзных органи-
заций, депутатов взять под свод 
контроль ход подготовки жилого 
фснда и культурно-бытовых Уч-
реждений к зиме, добиться уча-
стия населения в работах, свя-
занных с ремонтом жилья. 

А. СНВОРЦОВ, 
председатель постоянной 

жилищно-бытоко 
комиссии 

Сланцевского городского Совета 
ящи ста 

депутатов труд 

Франция в 
нанд Лессепе помучил от прави-
теля Египта хедива Саида-паш и 
концессию на сооружение и акс-
плуатацню судоходного канала 
для. соединения Средиземного в 
Красного морей. Для строитель-
ства и эксплуатации канала соз-
давалась компания Суэцкого судо-
ходного канала, а выпущенные 
ею акции распределялись между 
Францией и Египтом. Из 400 ты-
сяч акций 207 тысяч приобрела 
французская сторона, 177 тысяч 
— Египет. Англия, выступавшая 
против Французской инициативы 
в строительстве Суэцкого канала 

и использова авскоивсе дворесвое ввлия-
ние при су. 

Кон-

стантинополе (Египет в то время 
входил Формально в состав Ос-
манской империи), чтобы поме-
шать осуществлению этого пред-
приятия, не получила ни одной 

В НАШЕМ ГОРОДЕ 
Навстречу Дню шахтера 

Ведется активная подготовка к празднованы и 

Дня шахтера в нашем городе. В этот празднич-

ный день на стадионе «Фахтер. состоятся мае • 

совые спортивные выступления. Открыть празд-

ник предоставляется юным Футболистам детских 

команд. Сейчас они готовятся к этому важному 

событию в их кизни. Ежедневно на спортив-

ных площадках тренируются легкоатлеты, волей-

больные, баскетбольные н Футбольные команды. 

В ближайшие дни на стадионе будет открыт 

стрелковый тир. 

С новыми концертными программами высту-

пят в этот день коллективы худихествениий га-

модеятельности клуба горняков н предирнятий 

города. 

Растет наш город 

Ежегодно сотни трудящихся нашего города 

празднуют новоселье. Шахтеры, газовщикы, 

строители получают новые благоустроенные квар-

тиры. В этом квартале строительное упранлеиие 

треста «Ленинградсманецп сдает s эксплуатаци а 

тысячу семьсот квадратных метров хилой пло-

щади. 

Передовой столяр -

Волее трн,1цата лет работает на производства 

столяр Сланцевского деревообдглочното комбина-
та Иван Васильевич Чусатов. За эти годы он хо-

рошо узнал и полюбил гное дело, стал настоя-

щим мастером. У Ивана Вагидьевича — десятки 

учеников. За советом к опытному мастеру идут 

не только молодежь, но и старые производствен-
ники. 

В столярном цехе Иван Васильевич Кусатов 
имеет самую высокую выработку. Она состав-

ляст две производственные нормы за смену. 

В бригаде землекопов 

)'спешно трудится на укладке Фундамента 

здания молокодавода бригада землекопов, руково-

димая &. И. Аиосигтским. Июльский план она 

пыпилиыла на 189 процентов. Еще более высо-

кими темпами работал коллектив в предпраздннч-

иыг дин. Землекопы А. 1ьыив ы Б. Мнхаймов-

ский слывут эцатоками своеги дела. Ежедневная 

выработка их — до двухсот процентов. 

Отдых трудящихся 
Тысячи трудящихся провели ногкресвый день пились е его историческими памятниками. 

за городом, побывали в лесу, на рыбалке, многие На экскурсию в Нарву выезжала работники 
выезжали на экскурсии. районный больницы. 80 чглопгк побыналп и му -

Интересной была экскурсия в Петроднорец. нее, оанакпмилим, г разиа.iниами древней кре-

Некоторые работники санаиыдстаицин побы- посты п осмотрели другие исторические места 

вали в живописных местах этого города, однако- этого города. 
—_... — 

Строго выполнять правила уличного движения 
Автомобильный транспорт име-

ет большое значение в хозяйствен-
ной жизни нашей страны. Для 
того, чтобы обслужить население 

наших городов и сел, нашу про-

мышленность н сельское хозяйство, 
нyжно большое количество авто• 

мобилсй. Мы сами видны. что ули-

цы и дороги нашего района ста-

новятся все более оживленными. 

Интенсивность движения транс. 

порта увеличивается с каждым 

днем. Для того, чтобы транспорт 
мог двигаться по дорогам быстро 
и не мешая друг другу, чтобы не 

было несчастных случаев и ава-

рий, нужны порядок и дисципли-

на как со стороны водителя 

транспорта, так н со стороны пе-

шеходов. 

Поэтому введены в действие 
правила движения транспорта п 
пешеходов в городах и по доро-
гам нашей области. Эти правила 
коротки и несложны, запомните 

их и выполняйте. 
Ходить нужно только по тро-

туару или пешеходным дорожкам, 
а при отсутствии таковых — по 
левому краю дороги, навстречу 
движению транспорта. Не остав-
ляйте детей на улицах н на до-
рогах без надзора. Разъясняйте 

подвергаются из за 

правил движения 

Многие водители автотранспор-

та также не соблюдают правил 

движения: превышают установ-

ленные скорости динжсиия, уп• 

равляют автомобилем п состоя-

н ии опьянения, нарушают правила 

перевозки пассажиром на грузо-
в ых автомобилях, часто выезжа-

ют на линию на технически неис• 

прPавном транспорте. Водитель 
Поташов выехал на автомобиле 
с недсйстпующими тормозами н 

с исотрсгулдроваипым сиеплсии= 

ем. Из•за иедисш+плннироваино-
сти со стороны водителей транс. 

порта за последнее время в На-
шем районе участились случаи 
дорожных происшествий на а вто-

транспорте• особенно наезды 
транспорта на людей 22 июля мо• 

тоциклист Палкии ехал с превы-
шенной скоростью н на закругле-
нии дороге возле моста через 
реку Кушолку врезался по встреч-
ную автомашину. получил тяжс-
лыс тс.лгкиыс• повреждения. 27 
июля водитель автомобиля, при. 
надлежащего пожарной команде 
газослаюивого завода, Павлов 
управлял автомобялем будучи в 

им о тех опасностях, которым они 

нарушения 

нетрезвом состоянии. В поселке 

Рудничиый по Слаицевскому шос-
се сбил автомашиной Волкову и 

Кириллову, которые полупили по 

вреж дения. Водитель не сообщил 
о нарушении -- хотя этого тре-

буют правила. 2 августа водитель 
автомобиля Рудиснской МТС По 
тапяов управлял автомобилем в 

иетрсзвом состоянии п между по-
селками Г>ольшие Лучки и Руд-
и►чиыр сбил автомашиной Узло-
па. Не оказав ему первой помо-
щи, скрылся, но был задержан. 

Водители, управляющие транс-

портом й нетрезвом состоянии. за 
служивают серьезного обсуждения 
со стороны коллектива. Против 
них должно быть создано обще-
ственное мнение как о дезоргаии• 
Заторах трудовой дисциплины. 

Только строгим соблюдением 
правил движения мы ликвидиру-
см случаи аварий ы наезлов 
транспорта на улицах и на шос-
сейных порогах нашего райсt1в Л 
это, товарищи водители п пешехо-
ды, зависит от вас? 

Н. ПИГУСОВ, 

стари+й госавтоынспектор 

Сланцевского района. 

К СОБЫТИЯМ  В ЕГИПТЕ 

Как строился Суэцкий канал 
В 1854 году Французский ин-!акции. Однако уже в первое де-

жснер н генеральный консул сятиметяе после открытия канала 
А-iександраи Фердн- доля Англии в судообороте по 

Суацу составила 76 процентов. В 
1875 году, используя финансовые 
затруднения хедива Исмаиаа, Ан-
глия приобрела принадлежавшие 
Египту 177 тысяч акций н стала 

крупнейшим акционером компа-

нии Суацкчго канала. 
Строительство канала, начатое 

в 1859 году, продолжалось десять 
лет и было закончено в 1869 го-

ду. 
Суэцкий канал на 8-15 ты-

сяч км сократил морской дуть из 

Европы в Лидию и на Дальний 
Восток. Из мода в год возрастало 
количество судов, проходивших 

через канал. Если в 1910 году 
через Суэц прошло 4.533 судна 
общим тоннажем в 17 миллионов 
томя, а в 1938 году — 6.171 
судно (общий тоннаж — 34 мил-
лиона тонн), то в 1955 году ка-
нав пропустил 14.666 судов поч-

тя 50 стран мира (общий тоннаж 

— свыше 115 миллионов тонн). 
По данным агентства Франс 
Пресс, через Суэцкий канал в 

1955 году поступало девять деся-

тых нефти, ввозимой в Европу. 
По мере увеличения перевозок 

доходы компании Суэцкого кана-

ла неуклонно возрастали и при-

носили владельцам акций огром-

ные барыши. Отчет компания Су-
эцкого канала за 1955 год пока-

зывает, что ее поступления до-

стигли 34,5 миллиарда франков 
по сравнению с 32,4 миллиарда 

франков в 1954 году. Доход от 

Суэцкого канала ныне составляет 
35 миллионов египетских фун-
тов, т. е. сто миллионов долларов 

в год, заявил президент Насер, 
выступая н Александрии. Из них 

лить один миллион Фунтов по-

ступает Египту. «Это египетские 

деньги, и Египет имеет полное 

право вернуть деньги народу»,—

сказал Насер. 
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Письмо деда Нефеда 
комбайнеру Гордееву 

КАКОВА ЦЕНА ОДНОГО ЗЕРНА 
Отдать все силы на уборку 

урожая, каждую секунду ценя и 

уважав, все до зернышка убрать 
бег потерь — самая основная за-

дача теперь. 
Как-то уел ы хал я от комбайне-

ра Виктора: 
— Одно зерно?.. Да стоит ли 

разговора!.. Без одного зерна 

урожай не зачах. А мне говорят о 

таких мелочах!.. 
— Нет, — отвечаю, — Вик-

тор Михалыч! Н одно зерно — не 

мелочь. Что касается одного зер-

на, подсчитаем — какая ему це-

на? Не станем решать вопроса на 

веру, а возьмем гектар озимой 
ржи к примеру... Сколько на гек-

таре колосьев? Сочти! 
— Да миллионов шесть набе-

рется почти! 

— Теперь, чтобы встать на 

почву практическую, реши про-

стую задачу арифмётичесяую: 

пропало с каждого колоска по зер-

ну. Шесть миллионов зерен! Пра-
вильно? Ну?.. Теперь сочти, раз 

уж так ты проворен: сколько ве-

сят шесть миллионов зерен? 
—А как же высчитать это нам? 
— Клади примерно 30 зерен 

на грамм. Теперь, как в арифме-
тике говорится, раздели тесть 
миллионов на тридцать, и полу-

чится (сам возьми да проверь!) 
на га по двести килограммов по- 

терь. Почты четверть тонны, Вик-
тор Михалыч! Видишь, какая по-

лучается «мелочь?.. Вот, что 

значит — одно зерно! А если по-

терял зерно не одно?.. 
Почесал затылок - Виктор Ми-

халыч: 

— Н-да!.. И зерно, выходит, 

не мелочь!.. 
Надеюсь, что маленький этот 

урок пойдет и другим комбайне-
рам впрок. 

На прощание желаю отлични-

кам урожая шагать вперед, друг 

друга опережая, и добиваться но-

вых побед! 
С почтением и дружбого 

ДЕД НЕФЕД. 

Никакой пощады хулиганам 
Субботний вечер. Ярко светят-

ся электрические огни. На ули-

цах города оживление. Одни спе-

шат домой, другие в кино, третьи 

в библиотеку. Но вдруг слышится 

сннст, гиканье. «В чем дело?»—
спрашивают друг у друга прохо-

жее. 

Оказывается, это Николай Фе-
доров вышел «людей посмотреть 

и себя ггоказатдр». Он решил не-

много развлечься. Толкнул про-

хедившую мимо женщину, затем 

осыпал бранными словами муж-

чину. За этим занятием и заста-

ли его сотрудники милиции. Этот 
хулиган оказался бурильщиком 
тахты N 1. Увидев, что сотруд-

ники милиции собираются соста-

вить протокол, он попытался 

оправдаться. Но попытка вы-

звать к себе сочувствие хулигану 
не удалась. 

А вот и танцевальная площад-

ка. Сюда со всех концов города 

собралась молодежь, чтобы по-

танцевать под духовой оркестр. 

Но ее желание вдруг омрачается 

воинствующим поведением от-

дельных забияк. Для хулиганов 

вечер считается потерянным, если 

он прошел без драки, ругани, 

пьянства. Ведь у них свой рас-

порядок дня. Молодежь веселит-

ся — они пьянствуют. Люди от-

дыхают — они дебоширят. Лю-
ди трудятся, а хулиганы про-

трезвляются в милиции. «Твер-
дый» распорядок тянется до тех 

пор, пока «героев» не сажают на 

скамью подсудимых. 

В то время, когда люди танце-

вали, Иван Карлов — навалоот-

бойщик шахты N^ 2 веселился по-

своему. В пьяном виде он стал 

оскорблять рядом сидящих деву-

шек х ребят. Хулигана пытались 

образумить, привести n порядку. 

Но не тут-то было. Он пустил в 

ход кулаки, а пришел в себя 
только в милиции. 

Общественность должна строго 

осуждать каждый случай пьян-

ства, хулиганства, чтобы подоб-
ным случаям не было места в 

нашей жизни. 

Н. ПАВЛОВА. 

Завтра -открытие охоты 

на водоплавающую и боровую дичь 
Наступает прекрасная пора для 

охотников: завтра открывается 

охота на боровую и водоплаваю-

щую дичь. Сколько волнений и 

радости переживает каждый лю-

битель этого вида спорта?! Дав-
но уже не держал он в своей ру-

ке ружье: весенняя охота была 
запрещена. Вот почему так с не-

терпением ждали наступления 

этого дня любители охоты. 

Много новых молодых охотни-

ков-любителей вступило в коллек-

тив охотников нашего района. Им 
надо особенно помнить, как обра-
щаться с огнестрельным оружием. 

Сейчас по лесам ходит не только 

много охотников, но и любителей 
ягод, грибов. Вот почему очень 

важно, прежде чем произвести 

выстрел, убедиться в безопасно-
сти его. 

Важен и такой вопрос: чем 

зарядить ружье? Это касается всех 

охотников, а не только молодых. 

Ружье надо заряжать только 

гильзой-патроном, который за-

ряжен по правилам инструкции.. 

На порох накпадывается только 

твердый, просаленный войлочный 
пыж. 

Нельзя курить в лесу, на ходу 

разводить костры. Только в слу-

чае необходимости разложить ко-

стер, но перед уходом тщатель-

но потушить его н зарыть зем-

лей. 
Если вы поедете на охоту на 

машине, ружье надо обязательно 
убрать в чехол, а заряжать толь-

ко тогда, когда приедете на место 

охоты. Если на пути встретится 

населенный пункт, ружье надо 

обязательно разрядить. 

Ни в коем случае нельзя брать 
на охоту водку, потому чти и ма-

ленькая выпивка может привести 

к большому несчастью. 

Охотники! Помните о6 этом, 

строго соблюдайте правила! 
В. УСАЧЕВ, 

секретарь общества охотников 

Сланцевского района. 

По ЛенинградсКой об'лacr,G 

В пионерском лагере на станции 
Сиаерская ленинградской фабри-
ки ('Канат) ребята на опытного 
участке площадью 35 соток вы= 
ращивают лен, овощи, ерновые, 
кукурузу и другие культуры. 

На снимке: на опытном участке 
пионеры окучивают кукурузу. 

Сельхозартель имени Вороши-

лова, Лесдгорсиого района. в 

прошлом году получила от прода-
жи ранних овоцiей свыше 40 ты-

сяч рублей. 

На снимке: овощёвод G. М. 
Журавлев за сбором.огурцов. 

На сеноуборку в 

имени А. А. Жданов, 
ского района, прнби 
бригад от предприятий 

ний Ждаиовского ивы 
На снимке: на г; 

комсомолка Л юба 

Сверхплановая 
продукция 

консервного завода.. 

Ручьевский рыбоконсервный 

завод — одно из. крупнейших 

предприятии Ломоносовского рай-

она. Он ежегодно выпускает бо-

лее трех миллионов банок консер-

воь и сотни тони рыботоваров. В 

годы шестой пятилетки производ-

ственная мощность завода возра-

стет почти в два раза. Выпуск 

консервов за пятилетие увели-

чится в полтора раза, а рыбо-

товаров — в 2,5 раза. Это будет 

достигнуто за счет широкого 

внедрения новой техники и модер-

низации существующего оборудо-

вания. 

Коллектив завода дал сверх 

полугодового задания 670 тысяч 

банок консервов, десятки тонн 

рыботоваров. 

Каменногорская 
бумага 

Многие издательства страны, в 

том числе «Госполитиздат», «Ис-
кусство», «Молодая гвардия» и 

другие печатают книги на бума-
ге, изготовляемой Камеиногорской 
бумажной фабрикой. Оснащенная 
совершенной техникой, она стала 

теперь крупнейшим в Стране 
предприятием по выпуску высо-

кокачественной офсетной бума-
ги. 

На фабрике применяется не-

прерывный цикл размола целлю-

лозной массы. Благодаря предло-

жениям рационализаторов нынче 

в четыре раза по сравнению с 

1950 годом снизился так назы-

ваемый «процент лромыва». 

План первого полугодия ка-

меиногорцы выполнили на 102,5 
процента. Первым, сортом выра-

ботано бумаги 79,3 процента вме-

сто 76 по плану. 

Обсудив обращение бумажни-

ков Соликамского комбината, кол-

лектив камениогорцев решил дать 

сверх годового задания 700 тони 

бумаги. Выход продукции перво-

го сорта намечено довести до 80 

процентов, производительность 

труда поднять На 6 процентов. 

Выполнен 
сезоввыё план . 

добычи торфа . 

Коллектив предприятия" «Пель-
горское» досрочно выполнил се-

зонный план добычи торфа. Для 
ленинградских электростанций 
заготовлено свыше 280 тысяч 

тони высококачественного топли-

ва. 

Пелы орское — четвертое пред-

приятие треста «Леигосторф»,до-
сречно выполнившее сезонный 
план. Сверх задания ведут добы-
чу -топлива предприятия «1Дегло-
во», «Шувалово» и «Синявино». 

Станок 
для приготовления 

лизунцов 

До сих пор крупному рогато-

му скоту наряду с грубыми и 

сочными кормами давалась пова-

ренная соль, необходимая для 

нормальной жизнедеятельности 

организма животных. Директор 
Ленинградской средней седы ко-

хозяйственной школы по подго-

товке председателей колхозов 

М. 0. Храбров разработал спе-

циальный состав, в который, по-

мимо поваренной соли, входят 

озерная известь и добавки микро-

элементов. Для приготовления из 

этого состава комбинированных 
лизунцов сконструирована спе-

циальная установка с прессом. 

На ней прессуются килограммо-

вые брикеты, которые затем да-

ются животным. Новый состав 

оказался очень эффективным. 

Первая партия лизунцов, приго-

товленных на установке, была 
включена в рацион животных на 

опытном хозяйстве школы. Они 
позволили увеличить прибавку 
молока от каждой коровы на 

2 — 3 килограмма. 'Животные 
охотно употребляют новую смесь. 

Растет 
выпуск чаi 

Каждый день Петр 

часовой завод отправг 

ки тщательно упаков 

сылок. ' В них . наруч 

«Победа», адресованнц 

щим организациям 

областей страны. Вып) 

ции растет быстрыми 

За шесть месяцев этого 

товпено на 8.6 тысяч 

механизмов больше, 

же период прошлого го 

но возрастет производ 

к концу шестой пят 

сравнению с 1955 год( 

личится в четыре раза 

До конца нынешнее 

мечено выпустить пер 

ки тысяч новых час 

Их механизмы будут 

-камней и заключены 

ческий корпус с протв 

устройством. 

Новая техв 

для лесозагото1 

Леспромхозы тресте 

оснащаются новой про 

техникой. Только в НИ 

тин ремоитно-механиче 

да треста изготовил и о 

лесоучастки 9 передан; 

тростаиций, 45 электр 

шую партию. лебедок А 

ки и погрузки лесоу 

70 двигателей к тРакТ' 
тоиашинам. На песозаг 

правлены также два г 

торных автокрана. 

(Ае 

Редактор И. АШ" 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Для работы в геологоразведочной партии требуются 
на рубку просек. Оплата труда сдельная. 

Обращаться по адресу: д. Подкино, контора партии 

Торговля подержанными вещами и вещами домашнего 
на колхозном рынке в поселке Большие Лучки запрешаг 
августа 1956 года н переносится на колхозный рынок 
Сланцы. 

Администрация рынка поселка Большие 
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